

## Pone Fitch calificaciones de EU “en vigilancia crediticia negativa”

La agencia calificadora Fitch dijo el miércoles que colocó sus calificaciones en moneda extranjera a largo plazo “AAA” de Estados Unidos “en vigilancia crediticia negativa”; la noticia se conoce mientras continúan las negociaciones sobre el aumento del techo de deuda de 31.4 billones de dólares entre la Casa Blanca y los republicanos.

Los negociadores del presidente demócrata Joe Biden y del principal congresista republicano Kevin McCarthy volvieron a reunirse el miércoles para tratar de cerrar un acuerdo, en lo que ambas partes calificaron de conversaciones productivas.

Previamente, la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, informó que Biden ofreció congelar algunos gastos públicos en sus niveles actuales, lo cual reduciría el déficit fiscal en un billón de dólares adicionales en 10 años. Dijo también que principios de junio sigue siendo el plazo límite para elevar el techo de la deuda y evitar una suspensión de pagos y que en breve informará al Congreso sobre las finanzas del gobierno.

### Se acerca la fecha límite

En un comunicado Fitch comentó que esperaría mantener la calificación en “AAA” incluso en el escenario de un incumplimiento de pago de la deuda, ya que el dólar es la principal moneda de reserva mundial, pero se dijo preocupada por la cercanía de la fecha límite para alcanzar un acuerdo para elevar el techo de deuda estadounidense.

“Fitch aún espera una resolución del límite de deuda antes de la fecha x. Sin embargo, creemos que han aumentado los riesgos de que el límite de deuda no se eleve o suspenda antes de la fecha x”, indicó en un comunicado. “En consecuencia, el gobierno puede comenzar a incumplir con los pagos de algunas de sus obligaciones”, añadió.

La calificadora recordó que el límite de deuda de 31.4 billones de dólares se alcanzó desde el pasado 19 de enero; entonces, el Tesoro comenzó a tomar medidas extraordinarias para evitar sobrepasar el techo, pero éstas podrían agotarse el próximo 1 de junio.

### Conversaciones productivas

Tras una reunión de cuatro horas el miércoles en la Casa Blanca, McCarthy dijo que las negociaciones habían mejorado y predijo que las dos partes llegarían a un acuerdo.

“Hemos hecho algunos progresos. Así que eso es muy positivo”, dijo McCarthy a periodistas. “Quiero asegurarme de que conseguimos el acuerdo adecuado. Veo que estamos trabajando para ello”, añadió.

Por su parte, la portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, comentó que las conversaciones siguen siendo fructíferas. “Si siguen avanzando de buena fe, podemos llegar a un acuerdo”, sostuvo.